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TOP 1 
Michael Mende eröffnet die Sitzung um 1010 Uhr und begrüßt die anwesenden Teil-
nehmer. 
 

TOP 2 
Michael Mende stellt 8 Vereine fest, mit 17 Einzel- und 24 Vereinsstimmen.  
Damit ergibt sich eine gültige Gesamtstimmenzahl von 41.  
Anwesenheitsliste siehe zu Anhang A. 
 

TOP 3 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen, siehe Anhang B. 
 

TOP 4 
Das Fachschafts - Protokoll vom 01.12.2019 wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP 5 
 Michael Mende:  

Es gab in den letzten Jahren immer 4-5 Sitzungen des Lehrausschusses. Letztes 
Jahr schafften wir 4 und in 2021 bisher leider nur eine Sitzung. Ziel ist es mit den 
bescheidenen Mitteln das Kempo weiter zu entwickeln und voran zu bringen. Prü-
fungen werden Nachbesprochen, wo wir Mängel festgestellt haben und nachbessern 
können. Lehrgänge werden nachbereitet-; nachbesprochen. Kritikpunkte die sich 
aufgrund von Bewertungsbögen auftun, werden ernst genommen und konkret aufbe-
reitet. Wichtig ist, dass sich das praktische „tun“ auf Prüfungen und Lehrgängen ver-
bessert. Michael sprach auch noch einmal die Website der Fachschaftsseite in der 
DWF an, dankte den beiden Klaus Konrad und Roland Czerni dafür, die auf Wunsch 
der Versammlung und des Lehrausschusses diese mit Inhalten gefüllt haben.  
(www.wushudwf.de) Auch dieses Jahr kam die Aufforderung von Michael und Ro-
land, dass die Seite mal besucht werden sollte. (Um in den geschützten Bereich 
[Lehrbriefe, Protokolle] zu kommen, bedarf es ein Passwort. Dieses ist bei Roland 
Czerni zu beziehen durch Telefon oder per Mail)  
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LUAT 
 Roland Czerni berichtete von großen Einschnitten in dem Lehrgangs,- und Prü-

fungswesen. Die ersten nachgeholten LG wiesen eine gute Nachfrage auf. Worauf 
die folgenden LG dann mit wenigen Teilnehmern schwach besetzt waren, was aber 
für den Lehrausschuss in Ordnung war. 

 Der Cottbus Lehrgang 2019 fand mit 12 Teilnehmern im November statt. 
 Die Juni 2020 Danprüfung fand leider nicht statt und wurde dann am 3.Oktober 

durchgeführt mit 8 Teilnehmern in Raesfeld. Bestanden haben dort 7 Teilnehmer (4 
zum 1. Dan./ 1 zum 2. Dan/ 2 zum 3. Dan) 

 Die zweite Danprüfung die am 28. November stattfinden sollte, konnte leider nicht 
stattfinden. Gemeldet waren 6 Teilnehmer aber nicht mit ausreichenden Nachwei-
sen, sodass es wieder zur Rücknahme der Anmeldungen kam. Letztendlich  
wurden die 4 übriggebliebenen Dan,- Anwärter vom 28. November vor einer Woche 
(19.06) geprüft.  Es bestanden alle 4 Anwärter die aus Wesel kamen. (3 Anwärterin-
nen / 1 Anwärter). (1 zum 2. Dan und 3 zum 1. Dan) Roland lobte hier noch einmal 
die gute Vorbereitungszeit der Teilnehmer aus dem Weseler Dojo.  

 In der Planung stehen weiterhin Lehrgänge und Versammlungen. Lehrgänge die 
ausgefallen sind werden nicht nachgeholt. Im September findet in Kleve der Kom-
paktlehrgang statt. In Raesfeld soll der Kobudo Teil 1 Lehrgang noch stattfinden. Am 
14. November soll dann die Vertiefung des 1. Kobudo Lehrgangs stattfinden.  

 Die Landesmeisterschaft in Moers, sowie die deutsche Meisterschaft in Spandau, 
wird nicht stattfinden. 

 In der letzten FSV kam es zu einer Anfrage durch Heinz-Jürgen Naß 
Wie kann man die Fachschaftsversammlung attraktiver machen?  
o Wie liegt es mit dem Stimmrecht anderer Danträger, anderer Bundesländer? 
(Wie läge es mit dem Stimmrecht und,- oder dem Rederecht?)  
o Wie werden paritätisch oder nicht paritätisch Vereinsstimmen verteilt? 
Roland erleuterte noch einmal dazu, dass sich der LA damit noch nicht befasst hat-
te, aber dass das noch gemacht werden würde. 

 

TOP 6 
Neuwahlen 
Michael Mende fragt nach einem Vorschlag für das Amt des Wahlleiters:  

 Wahl des Wahlleiters: Vorschlag: Michael Bettels:  
….. Wahl einstimmig angenommen und durch MB bestätigt 

 Wahl des 1. Vorsitzenden: Vorschlag: Michael Mende  
…einstimmig angenommen und durch MM bestätigt 

 Wahl des 2. Vorsitzenden: Vorschlag: Klaus Konrad 
.… einstimmig angenommen und durch KK bestätigt 

 Wahl des Sachbearbeiters für Prüfungsfragen:  
Vorschlag: Roland Czerni 

           Vorschlag: Heinz-Jürgen Naß (abgelehnt) 
…. einstimmig angenommen und durch RC bestätigt. 

 Wahl des Protokollführers:  
Vorschlag: Bodo Weyers 
Vorschlag: Nicolina Neumann (abgelehnt) 
Vorschlag: Marcel Beßeler (abgelehnt) 
…. einstimmig angenommen und durch BW bestätigt 
 

 Wahl des stellvertretenden Protokollführers:  
Vorschlag: Marcel Beßeler, 

      …. einstimmig angenommen und durch MB bestätigt 
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TOP 7 
Es lagen 2 Anträge von Bodo Weyers vor. [Anhang C] 
Im weiteren Verlauf gab es sehr viele Anmerkungen und Reaktionen zu den Anträgen. 
Michael Mende nahm die Diskussionsgrundlagen zum Anlass, um daraus eine neue 
Formulierung einzubringen. Diese modifizierte Form sah im Folgenden so aus: >Ein 
Einsatz als Prüfer entfällt grundsätzlich bei eigenen Schülern. Ausnahmen sind schrift-
lich zu begründen< 
Kurz vor der Abstimmung selber, baten die Teilnehmer Michael Mende, wegen der ver-
änderten Antragssituation, um eine Pause. Es sollte der Tonus für die Vereinsstimmen 
zur Absprache gebracht werden. Michael Mende beschloss eine Pause von 10 min. um 
sich diesbezüglich abzusprechen. 
 
Zur Abstimmung der Anträge: 
>Hierbei bedarf es einer 2/3 Mehrheit zur Ordnungsänderung<  
Das wären laut Ordnung, 27,3 Gesamtstimmen. 
 
Abstimmung des 1. Antrages: 
Dafür: 1 / Enthaltungen: 4 / Dagegen: 36 = Antrag wurde abgelehnt  
Abstimmung des 2. Antrages: 
Dafür: 6 / Enthaltungen: 10 / Dagegen: 25 = Antrag wurde abgelehnt 
Abstimmung des gleichen Antrages mit neuer Formulierung: 
>Ein Einsatz als Prüfer entfällt grundsätzlich bei eigenen Schülern. Ausnahmen sind 
schriftlich zu begründen<  
Bevor es dann zur Abstimmung kam, gab Peter Scholz um 12:11Uhr bekannt…..! 
Er weist ausdrücklich darauf hin, dass er gegen dieses Verfahren ist und diesen Antrag, 
so in dieser Form, also neu formuliert, nachzuschieben! 
Michael Mende erklärte dieses Vorgehen noch einmal damit, dass es in den Jahren zu-
vor immer wieder Anträge solcher Art gab und diese in einer veränderten Form zum 
Abschluss kamen.  
 
Dafür: 27 / Enthaltungen: 1 / Dagegen: 13 = Antrag wurde damit angenommen 
 
 

TOP 8 
Marcel Beßeler fragt, ob wir eine Bundesfachschaft oder eine Landesfachschaft sind. 
Laut RC liegt diese Frage immer wieder im Raum und ist im Protokoll von 2010 zu fin-
den. Shaolin-Kempo ist immer auf Bundesebene aber auch Landesebene…. 
 
Heinz-Jürgen Naß regt an, bei Kyu -Prüfungen ab 2. Kyu die gleiche Vorgehensweise 
zu praktizieren, wie bei den Dan -Prüfungen, Gastprüfer mit einzuladen.  
 
Roland Czerni möchte dieses Thema mit in den Lehrausschuss nehmen, da es nicht 
von Vorteil ist, ab Blaugurt die Prüfung auf Verbandsebene abzuhalten.  
 
 
Michael Mende beendete die Sitzung um 1226 Uhr. 
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Anhänge 
Anhang A: Anwesenheitsliste 
Anhang B: Tagesordnung 
Anhang C: Anträge 
 
 
 
 
 
Moers, 27.06.2021   gez. Bodo Weyers  Moers, 27.06.2021 gez. M. Mende 
Ort, Datum Unterschrift Protokollführer  Ort, Datum Unterschrift 1. Vorsitzender 

 


